

### 鮎川小学校に跳び箱用台車寄贈

機械科課題研究「人の為になる物を作る班」が大きな跳び箱を運ぶ為の台車を製作し、鮎川小学校に贈呈しました。児童が安全で快適に使用できるように配慮しながら製作する事で、実習では得られない事を学ぶ事が出来ました。この他に白浜第一小学校と新庄小学校にミニサッカーゴール、富田中学校にグラウンド整地用トンボ、南部中学校に防球ネットを製作しています。



### 東陽中学校で学校説明会を開催しました

12月12日旧生徒会役員を中心に東陽中学校を訪れ、3年生に対して学校説明会を行いました。各科の実習の説明や文化祭、体育大会、スキー研修など高校生活の魅力を紹介しました。東陽中学校を平成26年に卒業した情報システム科3年桑原君は「高校はとても楽しいところです。どの高校に行くかで人生が変わります。自分は工業に来て大変良かったです。皆さんもよく考えて高校を選んで下さい」と後輩にエールを送りました。



### 体操の体験教室を実施しました



12月11日本校体育館で体操の体験教室が行われ、田辺地方をはじめ和歌山市や串本町など県内各地から約60名の小学生が参加しました。

本校の体操部員が模範演技を披露し、体操部顧問や田辺体操教室、田辺ジュニア体操クラブなどの指導者と共に小学生の指導をしました。参加した体操部キャプテンの田野智樹君は、これからも当地方の小学生の運動能力の向上に貢献したいと話しました。



### 後期生徒会役員決まる



後期生徒会役員が決定しました。(会長)電気電子科2年名越大地君、(副会長)電気電子科2年森章暢君、電気電子科2年田野智樹君、(書記)電気電子科2年宮本沙知さん、電気電子科2年那須碧生君、(会計)電気電子科2年大木信弥君、電気電子科1年岡野才門君です。会長の名越君は「生徒会が中心となり、生徒の皆さんが楽しい学校生活を送れるように頑張りたいです。」と抱負を述べました。

後期生徒会役員が決定しました。(会長)電気電子科2年名越大地君、(副会長)電気電子科2年森章暢君、電気電子科2年田野智樹君、(書記)電気電子科2年宮本沙知さん、電気電子科2年那須碧生君、(会計)電気電子科2年大木信弥君、電気電子科1年岡野才門君です。会長の名越君は「生徒会が中心となり、生徒の皆さんが楽しい学校生活を送れるように頑張りたいです。」と抱負を述べました。

### 第54回球技大会行う



12月15日肌寒い中球技大会を行い、気持ちのいい汗を流しました。競技種目はソフトボール、ドッジボール、バスケットボール、卓球、ミニ

サッカーでクラスごとの点数を競い合いました。期末テスト終了後の楽しい1日を過ごしました。



### 筑波大学名誉教授村上先生に講演していただく



12月5日の5、6限目に筑波大学村上浩一名誉教授が来校され、1年生対象に半導体の研究についてのお話をいただきました。村上先生は、東陽中学校

出身で、大阪大学基礎工学部で長年半導体の研究に携われ、現在も筑波大学大学院で学生の指導に当たっておられます。半導体の分野に興味を持つ若い人を育てたいという希望を持っておられました。

- |            |            |
|------------|------------|
| ・1月10日     | 始業式        |
| ・1月11日～13日 | 3年追認考査     |
| ・1月17日～20日 | 2年生スキー研修旅行 |
| ・1月19日     | 工業部会研究発表大会 |
| ・1月25日～31日 | 3年学年末考査    |

#### 行事予定